

POUR

LA VICTOIRE DE LA REVOLUTION INDOCHINOISE !

Le mardi 5 octobre? plusieurs centaines de militants et sympathisants de la Ligue Communiste ont manifesté devant le consulat des Et. ts-Unis à Paris. En manifestant, ils voulaient dénoncer la poursuite de l'agression américaine en Indochine et la farce des élections présidentielles au Sud-Vietnam; ils voulaient exprimer leur solidarité au Front Révolutionnaire Indochinois.

Après avoir brûlé un drapeau américain et une effigie de Nixon, et après avoir peint des slogans anti-impérialistes sur les murs du consulat, les manifestants se sont dispersés avant que les " forces de l'ordre " puissent intervenir.

LE FRONT REVOLUTIONNAIRE INDOCHINOIS VAINCRA !

RATP

TRAVAILLEURS USAGERS: SOLIDARITE !

POURQUOI LA GREVE DU METRO

Parce que les travailleurs du métro savent, comme nous, que les patrons ne cèdent qu'à la grève.

LA SEULE ARME DE TOUS LES TRAVAILLEURS, C'EST LA GREVE

Tout comme nous, les travailleurs de la RATP sont exploités : travail dans une atmosphère irrespirable, horaires décousus, qui imposent un rythme de vie irrégulier... De plus, on s'achemine vers la conduite à agent seul qui aggrave la fatigue et multiplie les risques.

Enfin, il y a les salaires : on nous rabat les oreilles avec les "salaires élevés" à la RATP : Mais il faut attendre 15 ans de travail pour arriver à 1 924 francs par mois! Et, comme tous les autres travailleurs, ceux de la RATP subissent les augmentations des prix alors que les salaires ne suivent pas...

Pourquoi cette campagne historique du pouvoir contre les grévistes de la RATP ?

Le but du pouvoir et de ses valets, la presse et la radio, c'est de dresser la population contre les grévistes pour briser leur lutte.

Si le pouvoir et les patrons ont déclenché cette campagne d'intoxication, ce n'est pas parce que la grève gêne les usagers: eux, les hommes des scandales financiers, n'empruntent pas le métro, et n'ont pas l'habitude de protester contre les conditions de transports... et, les hausses de tarifs!

Mais ils ont peur. Peur que l'exemple des conducteurs de la RATP gagne d'autres catégories de travailleurs. Peur que rapidement la masse des travailleurs refuse de faire les frais des scandales financiers et de la crise monétaire.

CONTRE LA GREVE DU METRO AUJOURD'HUI, LES PATRONS
S'ATTAQUERONT DEMAIN A TOUTES LES GREVES!

SOLIDARITE AVEC LES GREVISTES DE LA RATP!

Nos intérêts de travailleurs usagers des transports en commun sont les mêmes que ceux des employés de ces transports.

Aujourd'hui le pouvoir bloque les salaires de ces travailleurs
Hier, ils nous imposait une hausse des tarifs.

La force des grévistes de la RATP sera la solidarité ouvrière.

C'est pourquoi les militants de la Ligue communiste apportent leur soutien à cette lutte en expliquant ses raisons et son sens auprès de la population parisienne : Vendredi et samedi derniers notamment c'est plus de 100 militants de la Ligue Communiste qui sont allés, à la gare St Lazare et au salon de l'auto, populariser la grève des travailleurs du métro. Ils ont distribués des tracts faits des prises de parole, et discutés avec de nombreux usagers.

SOUTENUS PAR LA POPULATION, LES GREVISTES DE LA RATP POURRONT
DEJOUER LES PROVOCATIONS DU POUVOIR ET LE FAIRE RECULER !